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 Ata da Audiência Pública, proposta pelo vereador Silvio Camelo para discutir  
sobre os terremotos em Maceió, sendo realizada na Câmara Municipal de Maceió 

 
  
 
Aos (12) doze dias do mês de março do ano de 2018 às (09h) nove horas, 
sob a presidência do vereador Silvio Camelo, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro, número 376(trezentos e 
setenta e seis); dando início a Audiência Pública o Presidente da Mesa, 
agradece a presença de todos, ao tempo que convida para compor a Mesa 
dos trabalhos os senhores(as); Fernando Dacal, Presidente do Conselho 
Regional de Engenharia e Arquitetura de Alagoas; Antônio Sodré de Souza, 
Promotor de Justiça do Ministério Público Estadual; Rochana de Andrade 
Lima( Professora do Centro de Tecnologia da Universidade Federal de 
Alagoas); Ricardo Queiroz (Professor do CESMAC); Aloisio Ferreira de 
Souza( Presidente do Clube de Engenharia  de Alagoas) e Paulo Cabral, 
(Engenheiro de Minas);  Logo após o Presidente convida a todos que 
possam estar de pé para respeitosamente cantar o Hino Nacional. O senhor 
Presidente vereador Silvio Camelo inicia os debates desta Audiência, que 
teve a aprovação unânime dos vereadores desta Casa Legislativa, 
agradecendo a presença de todos. Passa a discorrer sobre o tema em 
questão, que merece uma atenção especial da sociedade como um todo, 
sendo a motivação desta audiência os tremores que ocorreu em Maceió e 
que esse debate traga esclarecimentos técnicos sobre as causas reais dos 
tremores. Faz um breve relato sobre o caso, ressaltando a preocupação de 
toda população não só as que foram prejudicadas por terem tido seus 
imóveis danificados pelo evento ao que tudo indica. Diz que todos os órgãos 
e técnicos que estão presentes nessa Audiência, farão uso da palavra e 
dentro de suas atribuições vão deixar registradas as providências que cada 
setor vem tomando para entender o que aconteceu, dentro dos estudos 
cabíveis, bem como as providências de segurança dentre outras. Ressalta 
que essa Audiência está sendo transmitida pelos meios de comunicação que 
essa Casa oferece, bem como informa que os que tiverem interesse de rever 
esse debate, podem solicitar cópia da gravação. Logo após foi facultada a 
palavra aos componentes da Mesa, onde os mesmos comungam da mesma 
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preocupação que a população e dentro de suas atribuições, deixaram 
registradas as ações que já estão sendo tomadas, por cada órgão presente, 
onde os mesmos em suas respectivas falas também esclareceram que vão 
ter o suporte de uma equipe técnica de Brasília, para que se possa trazer a 
população respostas devidas através de estudos de especialistas. Em 
seguida cada um dos componentes da Mesa, pontua suas idéias com bases 
técnicas e estudos sobre o caso.  Também foi citado que as devidas 
respostas que a população almeja não podem ser dadas de imediato, pela 
necessidade de estudos para esse fim, onde se prevê que um relatório com 
essas informações pode demorar a ser concluído em torno de 30 dias. 
Também foi esclarecido o trabalho que a Defesa Civil Municipal vem 
realizando, atendendo as demandas, onde o representante da mesma Sr. 
Paulo Noronha passa a pontuar o trabalho da equipe que vem sendo 
realizada devidamente, bem como o representante da Defesa Civil do Estado 
faz uso da palavra colocando o órgão do Estado a disposição de todos. Os 
vereadores; Francisco Sales, Francisco Holanda Filho e Ronaldo Luz, 
fizeram uso da palavra, comungando com a preocupação da população e 
como Parlamentares e representares do povo, esperam que logo as devidas 
respostam venham e as providências de prevenção dentre outras que sejam 
necessárias em prol da população sejam realizadas pelos órgãos 
competentes e que seja esclarecida qual a causa real para esse evento de 
tremor, que vem causando danos e um certo pânico a população, que estão 
sendo só prejudicadas financeiramente, mais estão todos abalados 
emocionalmente. O vereador Francisco Holanda Filho ressalta que não 
podemos atribuir a responsabilidade do acontecido ao Executivo, onde o 
ponto de partida é sim um estudo devido para as devidas respostas e ai 
todos poderemos buscar soluções. O Presidente passa a palavra à 
sociedade civil presente, onde todos fizeram seus questionamentos, bem 
como esperam que as providências cabíveis sejam realizadas o mais breve 
possível e que os órgãos competentes não esqueçam esses moradores que 
tiveram seus imóveis danificados, tendo alguns que sair de suas casas. Por 
fim  os moradores solicitam  que o Município e o Estado se unam para o bem 
de todos e no que for possível auxilie de forma devida todos os moradores 
que foram afetados pelo tremor. Os componentes da Mesa passam a fazer 
suas considerações finais. Os mesmos de público se comprometeram dentro 
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de suas atribuições colaborarem no que for possível. O Presidente vereador 
Silvio Camelo diz ter ouvido atentamente a todos, sendo a questão uma 
preocupação geral, onde de fato pode se observar que temos que aguardar o 
laudo e através do resultado dos estudos técnicos, poderemos cobrar 
providências a quem se deve de forma correta, por enquanto temos que 
aguardar  e somarmos forças para solucionar essa questão independente de 
bandeira partidária - Maceió 12 de março de 2018 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.         
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